

## ABSTRAK

Nama : Indah Shapitri  
NPM : 71190211010  
Jurusan : Pendidikan Agama Islam  
Judul Skripsi : Upaya Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Pembinaan  
Akhlahk Siswa Di Kelas XI Akuntansi SMK Teladan  
Sei Rampah TA 2022/2023  
Pembimbing I : Drs Parianto M.Pd  
Pembimbing II : Drs. Zulkarnaen Guchi,MA

Penelitian ini membahas mengenai upaya guru pendidikan agama islam dalam pembinaan akhlak siswa di kelas XI akuntansi SMK teladan sei rampah ta 2022/2023. Adapun alasan penulis meneliti objek ini karena akhlak siswa tersebut masih menjadi hal yang kurang baik jika diliat dan seiring perkembangan zaman yang semakin maju berubah pula tatanan kehidupan masyaakat dari hal yang paling kecil misalnya tegur sapa akan tetapi sekarang adat seperti ini telah menurun.

Pendekatan yang penulis ambil ialah memakai penelitian kualitatif yang besifat deskritif yang dilakukan bertujuan untuk menggali seluas-luasnya pengetahuan terkait sebab dan akibat yang mempengaruhi dari gejala yang dimaksud. Populasi dan sampel dari penelitian ini mencakup 1 guru pendidikan agama islam dan perwakilan siswa dari kelas XI Akuntansi. Data lapangan diperoleh dengan cara obsevasi,wawancara dan dokumentansi.

Bedasarkan dari hasil penelitian penulis terkait judul tersebut dapat disimpulkan bahwa upaya yang harus dilakukan guru pendidikan agama islam dalam pembinaan akhlak siswa ialah pemberian nasihat,pemberihan arahan untuk memperdalam ilmu agama dengan mengikuti pengajian rutin setiap sebulan sekali dan mengingatkan siswa untuk bergaul dengan orang-orang yang berakhlak baik. Bagi siswa SMK Teladan sei rampah mampu menerapkan akhlak yang baik kepada teman dan bersikap sopan santun kepada guru. Bagi guru mata pelajaran pendidikan agama islam dapat memotivasi dan mengarahkan siswa tersebut untuk berbuat baik dan bersikap baik kepada sesama teman dan kepada guru yang ada dilingkungan sekolah tesebut. Sekiranya pada penelitian ini dapat dijadikan sebagai salah satu dasar peningkatkan untuk perbaikan akhlak siswa yang buruk dan bisa memotivasikan siswa agar menjadi siswa yang berakhlak baik.

**Kata Kunci** : Upaya Pembinaan,Akhlahk , Pendidikan Agama Islam, SMK Teladan Sei Rampah